
 

 

 

 

 

Äußerungen hinterlassen Spuren 
 

 

 

 

 

 

Über seine Filme sagt Herbert Pauli: In meinen Filmen möchte ich nicht in 

erster Linie Bewegung aufzeichnen, sondern durch den Film Bewegung 

erst entstehen lassen. Damit ist klar, dass für mich besonders der 

Animationsfilm interessant ist. 

Als eine Form des Trickfilms habe ich für mich das Zerkratzen und 

Bemalen des entwickelten Films entdeckt („Handmade films“). 

Eine nicht unwesentliche Rolle spielt bei meinen Filmen die Musik. 

Einige meiner Filme möchte ich als „visualisierte Musik“ 

bezeichnen. 

 

 

 

 

Mittwoch, 30. Oktober 2019  

um 19:30,  Schloss St. Peter/Au 

 

 
 

Experimentelle Animationsfilme von 
Herbert Pauli im Format Super 8 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


